

Crazy Hoppers am Big-Band-Festival

| Donnerstag, 1. September 2011



Die Jugend-Big-Band aus dem Aargauer Freiamt und dem Seetal spielt im Nachwuchswettbewerb in Dietikon am Samstag, 3. September, um die Auszeichnung «Beste Jugend- Big-Band der Schweiz».

Immer am ersten Septemberwochenende heisst es «Swing in Dietikon». Das Big-Band-Festival findet zum 4. Mal statt und ist damit bereits zur vielbeachteten Tradition geworden. Unterteilt ist der Anlass in drei Kategorien: Das Festival beginnt am Samstagmorgen auf dem Kirchplatz mit einem Grosskonzert mit den besten fünf nominierten Amateur-Big-Bands der Schweiz. Die Limmatstadt betreibt aber auch Nachwuchsförderung: am Nachmittag wird in der Stadthalle mit dem Nachwuchswettbewerb die beste Jugend-Big-Band der Schweiz gesucht.

Könnten zu den Besten gehören

Zu den fünf nominierten Nachwuchs-Bands gehören auch die Crazy Hoppers, welche unter der Leitung von Hansruedi Probst musizieren. In den letzten Wochen – auch in einer Trainingswoche während den Sommerferien – haben die jungen Musikanten aus diversen Musikschulen der Region ihr Programm weiter ausgefeilt.

Neu ist mit Tina Gysin eine Sängerin mit von der Partie, sie verleiht dem Swing-Sound eine noch attraktivere Note. Mit einem 30-minütigen Programm ganz unter dem Motto «Let's fetz!» werden die 18 «Crazies» alles geben, um die Jury und das Publikum zu begeistern.

Unter der Leitung von Pepe Lienhard

Den Samstagabend bestreitet Pepe Lienhard mit der Swiss Army Big Band. Dass der Schweizer Musiker mit grossorchestralem Jazz das einheimische Publikum begeistern kann, zeigte sich gerade in den letzten paar Wochen auf seiner zehntägigen Schweizer Tournee: Allerorten spielte er vor vollem Haus. Das Festival von Dietikon steht übrigens auch in diesem Jahr wieder unter seinem Patronat.

Als Gaststar wird der 1928 in Wiesbaden geborene Paul Kuhn mit swingen: Paul Kuhn wurde legendär als «Mann am Klavier», Tanzorchester-Leiter, Big Band Leader und Jazzentertainer und gilt als Pionier für die Swingmusik im deutschsprachigen Europa.